

Biosketch Christoph Berger



Christoph Berger ist Facharzt FMH für Kinder und Jugendliche und für Infektiologie. Er ist Leiter der Abteilung für Infektiologie und Spitalhygiene an der Universitäts-Kinderklinik in Zürich, zugleich verantwortlich und Leiter der Vakzinologie und der Spitalhygiene und Titularprofessor für Pädiatrie speziell pädiatrische Infektiologie an der Universität Zürich.

Nach dem Medizinstudium an der Universität Zürich und der klinischen Ausbildung zum Kinderarzt folgte eine weitere Ausbildung und Vertiefung im Gebiet der Infektiologie. Diese beinhaltete neben der klinischen Tätigkeit auch einen Forschungsaufenthalt in den USA mit Untersuchungen zum Zusammenhang zwischen Virusinfektion, Immunantwort und Virus-assoziierten Tumoren. Am Kinderspital Zürich wurden diese Arbeiten weitergeführt und 2002 mit dem Pfizerpreis ausgezeichnet. Es folgten der Aufbau der Spitalhygiene und schliesslich die Vertiefung in die Vakzinologie.

Christoph Berger ist die qualitativ hochstehende klinische Betreuung und Behandlung von Kindern mit Infektionskrankheiten sowie die Prävention dieser Krankheiten ein zentrales Anliegen. Er engagiert sich für die pädiatrische Infektiologie in der Schweiz als Mitglied und von 2004 – 2017 als Präsident der Pädiatrischen Infektiologiegruppe Schweiz (www.pigs.ch). Seit 2006 ist er Mitglied von Infovac (www.infovac.ch), seit 2012 Mitglied und seit 2015 Präsident der Eidgenössischen Kommission für Impffragen (EKIF).

Interessenverbindungen

Name der Interessenbindung	Rechtsform	Gremium	Funktion
Pädiatrische Infektiologiegruppe der Schweiz (www.pigs.ch)	Verein	Vorstand	
Eidgenössische Kommission für Impffragen (EKIF; www.EKIF.ch)	Kommission		Präsident
SwissPedDose (www.swisspeddose.ch)	Verein		Präsident